



沙代のつぶやき



12月1日(土)

エコツーリズムネットワーク事業の「羊毛フェルトで干支づくり」に参加、桑野山の夢家さんへ行きました。夢家さんで飼育している羊から作られた羊毛フェルトで、2013年の干支「ヘビ」を作りましたよ☆



12月6日(木)

寸又峡温泉感謝祭で徳山神楽「火の舞」と「大弓の舞」を披露、私は笛を吹きました。屋外ステージで披露したため、とても寒かった~(>_<) でも、地元食材をふんだんに使った温かい鍋が用意されており、ステージイベントなどで会場は盛り上がり、楽しかったです♪



12月9日(日)

今日は中国語の勉強会☆ 崔紅さんを先生にお迎えして、町民有志で学んでいます。中国語だけでなく文化なども一緒に教えてもらったりして勉強になります。



12月16日(日)

徳山のときどんの池で炭焼きを見学。炭を作るのは時間がかかるんだな~と思いました。
作っている間に、いろいろなときどんの池にまつわる話を聞くことができて、楽しかったです♪



12/1 玄米などを使ったランチ



12/2 ゆずの皮をすりおろしてゆずこしょう作り♪



12/14 寸又峡でのフォーラムに参加



12/16

みんなで楽しく談笑しながら待ちました



4月から川根本町にお世話になり、町内各所を訪ねさせていただきました。協力隊の活動を通して、たくさんの町民の皆さんに出会い、いろいろな経験をさせていただく中で、常に新しい発見と心温まる触れ合いに感謝しています。

新年を迎え、協力隊としての活動期間も残りわずかですが、気持ち新たに頑張っていきたいです。 緑のふるさと協力隊・吉田沙代